# 自主•協同•努力•友爱

大会について御報告いたします。

れ、ここでも活躍が期待されています。

とを期待しているところです。





平成30年6月20日 《学校便り6月号》

枕崎市立桜山中学校

校長 富田 純一

http://sakutyu.synapse-blog.jp/sakutyu/

一学期において6月は、もっとも学習に力を注ぐ時期です。

その一方で、いろいろな課題が発生するのも6月です。それだ

けに学校ではより一層,一人一人の生徒の様子をきめ細やかに 見つめ、思いをめぐらせます。6月24日は日曜参観を実施し、

授業参観や各学級でのPTAも行われますので、ぜひ、いろい

ろなお話を保護者や教師と相互に交わし、 日頃の疑問や悩みを 共有していただけましたら幸いです。また、日曜参観以降の1

週間は学校自由参観週間となっていますので、保護者や地域の

方,どなたでもどうぞお気軽に学校の様子を見に来てください。

さて、そのような中で開催された、南薩地区中学校総合体育

陸上競技大会は5月28日に指宿市陸上競技場で開催され,

本校からは24名の選手が参加しました。大会に臨むにあたっ

ては参加希望者を募り、競技力や体力の向上をめざして、早朝

練習に取り組みました。その結果, 男子2年1500mで大会新記

録を生み出すなど、多くの入賞、自己ベスト更新などの好成績

を残すことができました。7月21・22日に開催される県大

会へは,5種目4人の生徒が出場権を得ました。また,新装さ れた加世田の陸上競技場で7月15日に開催される南薩地区陸

上競技大会には13人の生徒が枕崎市の代表選手として選考さ

の良き伝統である生徒相互が切磋琢磨し合う早朝練習です。ま

た、それを支える教師集団が、時に厳しく、時に温かく指導・

激励していることが挙げられます。このような環境の中で、大

会に出場しない生徒も含めて、自己研鑽に努めている姿に感銘

を受けることです。7月に入ると、地区駅伝大会に向けた練習

実現しました。ぜひ、今年度も男女ともに良い取組ができるこ

6月12日からは、5つの運動部活動が大会に臨みました。

女子バレーボール部は、昨年の地区新人戦優勝以降、なかなか

勝つことのできなかった学校に次々と勝ち進み、念願の優勝旗

を獲得することができました。野球部は、少ない部員数にも関

わらず、日頃の練習の成果をいかんなく発揮し、3日目の決勝

戦へ進出しました。結果は準優勝で、悲願の県大会出場権を得

大会出場を獲得し、他の生徒へ夢と希望を与えることができま した。惜しくも敗退したサッカー部、女子ソフトテニス部、卓

球部の生徒も、それぞれ、これまでの練習を生かした中学生ら

このように、部活動をとおして、一人一人の生徒が生き生き

と『キラリ輝く活躍』をしている姿に大きな感銘を受けるとと

65年という長きにわたって御支援いただいている桜山校区体

もに,いつも支えていただいている保護者の皆さん,そして,

しいはつらつとした姿を試合の中で見ることができました。

育後援会に対しまして、心から感謝申し上げます。

のような好成績を生み出す基盤となっているのが、桜山中

心を揺り動かす「キラリ輝く生徒」の活躍!

### 【7月の生活目標】

- 身だしなみを整えて引き 締まった学校生活を送ろう
- 制服の着方・頭髪の決まりを守ろう
- ・ 身体の清潔とマナーを大切にしよう
- 机上と身だしなみを整えて授業に臨

## 【7月の保健安全目標】 (保健)

- ・ 疾病の早期治療に 努めよう
- 規則正しい生活をしよう (安全)



水難事故に気をつけ よう

※大会新記録

(3) 

PA

◎3年生最後の地区総体!! 6月12日(火)~14日(木)

南薩地区中学校総合体育大会に向け、これまで各部は通常の部 活動に加え、朝練をするなどして練習に励んできました。3年生 にとって勝ち上がれば県大会出場、負ければ引退となる大切な大

勝負の世界ですから当然勝ち負けがありますが、敗れたことも 勝利したことも貴重な体験です。自分の人生の糧としてください。

## ☆★☆大会結果☆★☆

## ★陸上競技(5月24日実施)

- · 2年男子 共通3000m 第2位
- 2 年 女 子 共涌 1 5 0 0 m 第 4 位
- 2年1500m · 2 年 男 子 第1位 • 1 年 男 子 1年1500m 第 1 位
- 1年男子 1年 100m 第3位
- 〇上記の生徒は県大会へ出場

# ★女子バレーボール部 優勝(県大会出場)

- ★野球部 準優勝 (県大会出場) ★サッカー部 予選リーグ敗退
- ★女子ソフトテニス部 団体戦 決勝トーナメント1回戦敗退 個人戦 9・10位決定戦敗退
- 団体戦 男子決勝トーナメント1回戦敗退

女子予選敗退 個人戦 ベスト8 (県大会出場) 3年

2年 ベスト8 (県大会出場) ★柔 道 個人戦 66kg級3位 1年 (県大会出場)

### 0 体育後援会総会 6月10日(土)

も始まります。昨年度は開校以来初の男子チーム県大会出場が 本校の体育後援会は、昭和28年の設立当時、滋養のある食べ 物の提供で生徒の体力向上、健全育成を図ったことに始まり、現 在は多額の資金面の提供で運動系・文化系の部活動を支えていま

総会は,平成29年度の会務・決算・監査の報告および30年度の|13日(金) 活動計画・予算審議・役員選出が行われ、今年度の後援会会員を 募ることが決定されました。この恵まれた環境の中で、本校生徒が各部活動に打ち込めることに御礼申し上げます。これからも本 ることができました。卓球部は女子個人で2人の生徒が初の県|校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### PTA研修視察 6月7日(木)



午前中は鹿児島実業高校、午後から鹿児 島水産高校を21名のPTA会員が視察しま

鹿児島実業高校では、勉強と部活それぞ れの面で生徒の可能性を伸ばすための様々 な取組が, 鹿児島水産高校では在学中に 取得できる特殊な資格を生かして、魅力的 な就職先が多いことが印象的でした。

# ◎校内弁論大会 6月9日(土)

土曜授業日を活用して校内弁論大会を実施 しました。各学年から学級弁論大会を経て、 2名の代表者が発表しました。代表者と演題 は次の通りです。

1年1組 何ごとも挑戦 1年1組 一生懸命取り組ん

で得るもの 2年1組 ルールの大切さ

2年1組 「好きになる」とい う目的~幸福への一歩~

3年1組 感謝すること 3年1組 人間はなぜ比べたがる



最優秀賞は 年の

さんでした。2年生の2名は、市の弁論大会に も出場するので、そちら も頑張ってください。

# ◎不審者対応訓練 6月15日(金) ~枕警(まっけい)参ト!!~

枕崎警察署の協力を得て、 登下校中の不審者対応訓練 を行いました。 "枕警"(ま っけい)も登場し、不審者 に遭遇したときの対応を教 えてもらいました。



- 1日(日) ふるさと美化活動, 種目別市民体育大会
- 2日(月) 職員研修
- 4日(水) TT教室(1年: MR),安全点検,桜 咲く推進委員会(中)
- 5 ∃ (木) ボランティア体験学習, 文化祭準備
- 6 ∃ (金) 市教委訪問
- 8日 (日) 小中合同バレーボール
- (月) 桜咲く研究授業(中) 9 日
- 10日 (火) 桜咲く打合せ(小), 職員会議 PTA理事会
- 市弁論大会(2年) 11日(水)
- 保健教室、小中合同あいさつ運動
- 14日(十) 生徒会活動の日, 小中読み聞かせ 小学生向け職場体験発表 (3年)

修学旅行発表会(2年)

学級レクレーション(1・2年)

- 15日(日)家庭の日,川辺地区陸上大会
- 16日(月)海の日
- 19日(木) 学級専門部会, 学校専門部会
- 20日(木) 終業式,大掃除,地域生徒会, 職員会議
- 2 1 目 (土) 水難事故防止運動鏡彫間 ( $\sim 8/31$ )
- 県総体(陸上~22日) 2 3 目 県総体(卓球~24日, 野球~27日)
- 2 4 日 (火)
- 県総体(バレーボール~26日) 25日(火)きばらん海総踊り練習(1回目)
- 3 1 日 (火) ブラッシュアップセミナー, 枕崎市教育講演会

これからもますます「キラリ輝く生徒」の育成をめざします。 水産高でのモールス信号体験